

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



GIEI, ¿con las manos vacías?

El Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes, lo que queda de ese grupo, presenta hoy su último informe sobre su investigación del caso de los normalistas de Ayotzinapa

La pregunta es si saldrán del país con las manos vacías. Las principales preguntas sobre el caso siguen sin respuesta. Los familiares de los normalistas están cada vez más distanciados e incrédulos.

Esclarecer el caso fue una promesa reiterada del actual gobierno que llega también a su tramo final sin poder cumplir su ofrecimiento.

Los expertos del GIEI hablan de que se les cerraron las puertas de instituciones claves, hay opacidad, lo que puso en evidencia nudos de protección muy fuertes.

El único actor político de peso que está detenido por los hechos es el ex procurador Murillo Karam, autor de la llamada Verdad Histórica que se desplomó, entre otras razones, por la intervención del GIEI.

La impunidad es inexpugnable.

Desde Pancho Viejo

El MC le puso pimienta al proceso de cambio de gobierno en Veracruz, al comenzar a manejar el nombre de José Manuel del Río Virgen como su candidato.

Del Río, que tiene una sólida carrera política en Veracruz, era secretario técnico de la Junta de Coordinación Política del Senado, cuando fue detenido por la policía de Cuitláhuac García, gobernador del estado, que disfrutaba metiendo en la cárcel a sus adversarios políticos.

Las principales figuras del Senado, comenzando por Ricardo Monreal y Dante Delgado, pusieron en marcha un operativo para liberarlo. De hecho Monreal incluso lo visitó en su celda de la prisión de Pacho Viejo.

Del Río recuperó su libertad y su puesto y ahora está a muy poco de regresar a Veracruz a retar a Cuitláhuac, pero ahora con la posibilidad de sustituirlo en el cargo. Ya veremos.

Para contener al fentanilo

El fentanilo es un asesino serial que ha diezmando la población de Estados Unidos y puede hacerlo también en México y Canadá países en los que ha aumentado el consumo de la droga que forja zombis.

En su elaboración y trasiego participan delincuentes de varios países, por lo que su combate tiene que ser una acción concertada internacional. Sin cooperación internacionales los narcos seguirán triunfando.

Por eso es una buena noticia

la reunión del Comité Trilateral de Fentanilo quien trajo a México a Liz Sherwood asesora de seguridad de la Casa Blanca. La coyuntura política es contraria a los acuerdos.

Los políticos norteamericanos en campaña saben que genera votos tener un villano y por eso acusan a México de todos sus males, incluso de su insaciable apetito de drogas y en lugar de cooperar demandan invadir.

Así el fentanilo seguirá cobrando miles de vidas en los tres países.

Estafa Siniestra en Hidalgo

El tema de la Estafa Siniestra ya adquirió relevancia política en Hidalgo y lo hará a nivel nacional.

No podía ser de otra manera porque se habla de malversación de fondos cuyo destino era, entre otros, el combate al Covid durante la emergencia sanitaria, lo cual es inadmisibles.

La idea es que los servidores públicos que la hicieron, la paguen, pero que lo importante sean las pruebas y el debido proceso y no el ajuste de cuentas político

Ya hay más de una docena de ex académicos en la mira, así como el ex oficial mayor. La demanda es que sea un caso sólido y transparente.●

